



FUNCIONARIOS FUERON HOMENAJEADOS.

## Homenajean a funcionarios de APS que se acogieron a retiro

Un grupo de trabajadores de la Atención Primaria de Salud de Antofagasta, se acogió a retiro tras largos años de trabajo y por ese motivo, fueron reconocidos por la Corporación Municipal.

Los funcionarios se desempeñaron en los Centros de Salud Familiar y recibieron un homenaje de parte del alcalde y presidente del Directorio de CMDS, Jonathan Velásquez y la di-

rectora de APS, Claudia Fernández.

“Hicimos esta actividad para agradecer a nuestros funcionarios, por todos los años de trayectoria que estuvieron junto a nosotros, pasando múltiples acciones como fue la pandemia donde ellos jugaron un rol importante y los funcionarios que tenemos han sido parte de muchos procesos”, señaló la directora de APS, Claudia Fernández.

Yovana Godoy es una de las funcionarias que se acogió al retiro voluntario. Se desempeñó en APS durante 42 años cuando ingresó el año 1982 a trabajar al Cefam “Dr. Antonio Rendic”.

“Tengo muchos recuerdos por ejemplo cuando se levantó un pequeño consultorio de emergencia para el aluvión. Pero me llevo el cariño de los pacientes. Tocaron momentos muy

difíciles pero hay que ser un funcionario integral y a las nuevas generaciones les digo que aprovechen toda la tecnología y sobre todo que no se olviden del ser humano, de humanizar”, expresó.

Por otra parte, Patricia Espinoza, otra de las trabajadoras que dice adiós a la APS, ingresó a la atención primaria el año 1994, tiempo que para ella será inolvidable porque “me llevo los mejores recuerdos y una relación de mucho cariño con mis compañeros. Este es un maravilloso trabajo y ahora llegó la hora de despedirme”. 🌟